

News Release

Pesta Siaga Kwarcab 0304 Tanah Datar, Wabup Richi Aprian Resmi Melepas Karnaval

Joni Hermanto - TANAHDATAR.NEWSRELEASE.ID

Oct 25, 2023 - 18:06



Foto : Dok. Prokopim Pemkab. Tanah Datar

TANAH DATAR - Wakil Bupati Tanah Datar Richi Aprian, SH, MH Resmi melepas pawai atau karnaval peserta Pesta Siaga Kwarcab 0304 Tanah Datar, Minggu (22/10) di depan Gedung Promosi Daerah Kabupaten Tanah Datar di Kota Batusangkar.

Wakil Bupati Richi Aprian mengatakan Pesta Siaga Kwarcab 0304 Tanah Datar

ini tidak lain guna bagaimana ke depan generasi muda Kabupaten Tanah Datar bersama kegiatan pramuka lebih aktif lagi, banyak manfaat, banyak nilai lebih yang bisa diambil dalam membentuk jati diri dari gerakan pramuka siaga ini.

“Kita sama-sama berharap, dari gerakan pramuka siaga ini akan lahir calon-calon pemimpin masa depan Kabupaten Tanah Datar, “ujarnya.

Kepada peserta pesta siaga, Wabup berharap tetap bersangat walau dua hari ini banyak agenda yang dilaksanakan, sehingga pada saat karnaval ini mungkin kurang fit karena kurang tidur atau kurang istirahat.

Kepada pengurus, Ka Kwarcab 0304 Tanah Datar Wabup berpesan agar pelaksanaan pesta siaga ini sering dilaksanakan melihat semangat dan antusias peserta mengikutinya.

Pengurus Kakwarcab 0304 Tanah Datar Bambang Herianto ditempat terpisah mengatakan Pesta Siaga Kwarcab 0304 Tanah Datar ini diikuti 14 Kwartir Ranting (Kwaran) se Kabupaten Tanah Datar, dilaksanakan selama dua hari dan diisi dengan berbagai kegiatan dan perlombaan.

“Selama dua hari mulai tanggal 21 dan ditutup tanggal 22 Oktober ini, berbagai kegiatan dilaksanakan seperti praktek shalat subuh, lomba hasta karya, melukis, paduan suara, outdoor activity dan karnaval,” ucapnya.

Untuk tema Bambang sampaikan, “Dengan Pesta Siaga Kita Pupuk Sumber Daya Manusia Yang Profesional dan Proporsional dengan motto Satyaku Darmakan, Darmaku Baktikan.

“Untuk peserta pesta siaga ini dari 14 kwaran se-Tanah Datar diikuti sebanyak 294 orang, masing-masing kwaran sebanyak 21 orang,” tambahnya.

Bambang juga menyebutkan, untuk pemenang karnaval peringkat I diraih oleh Kwaran Kecamatan X Koto, peringkat II Kwaran Kecamatan Tanjung Baru dan Peringkat III Kwaran Kecamatan Sungayang **(JH)**